

#20_45 24. März 2021

Was ist ein gerechter Lohn? Eisenbahner*innen diskutieren über Mindestlöhne

Mitte März fand ein weiterer Online-Stammtisch des Netzwerks 20/ /45 in der Region statt. Dieses Mal blickten unsere Teilnehmenden über den Tellerrand und diskutierten mit Sebastian Rüter (LVV-Vorsitzender Brandenburg und MdL Brandenburg) das Thema Mindestlöhne vor dem Hintergrund der kontinuierlichen Mindestlohnsteigerungen vergangener Jahre.



Hierbei konnten Fragen wie „Was ist ein gerechter Lohn?“ oder „Welche Verantwortung haben die Tarifparteien?“ eingehend erörtert werden. Dabei bezog sich die Diskussion nicht ausschließlich auf die Belange der Eisenbahnerinnen und Eisenbahner, sondern auch auf die Wirtschaft im Allgemeinen.

Die Teilnehmenden beschäftigten sich insbesondere mit der Lebensmittelindustrie und suchten nach Zusammenhängen: „Wie weit beeinflussen Dumpingpreise im Supermarkt die Löhne bei den Erzeugern?“. Auch die mögliche Einführung eines europäischen Mindestlohns und die Anforderungen an Vergabegesetze hinsichtlich der Beschäftigungsbedingungen spielten im regen Austausch der Teilnehmenden mit Sebastian Rüter eine wichtige Rolle. Im Ergebnis herrschte Konsens: „Mindestlöhne müssen für ein gutes Leben reichen und dürfen nicht zu Altersarmut führen.“

Der nächste regionale 20//45- Stammtisch ist bereits geplant. Bei Interesse an einer Teilnahme erhaltet ihr die Zugangsdaten von Luisa Rupp:

Luisa.Rupp@fonds-soziale-sicherung.de

[javascript:linkTo_UnCryptMailto\('ocknvq,Nwkuc0TwrrBhqpfu\/uqbkcnq\/ukejgtwpi0fg'\);](javascript:linkTo_UnCryptMailto('ocknvq,Nwkuc0TwrrBhqpfu\/uqbkcnq\/ukejgtwpi0fg');)